



山梨方面へ！ 3年生 the 修学旅行

3年生が、6月4日から2泊3日で山梨方面に修学旅行に行きました。1日目、富士山5合目は霧に包まれたが、2日目朝からは世界遺産・その全景としっかりご対面！感謝の気持ちを忘れず、3日間の「楽力」向上が、日々の生活にもつながっていきますように…。

主な行き先等

- 1日目…焼津（昼食）、山中湖で水陸両用バス乗車、富士山5合目
宿泊先…ハイランドリゾートホテル&スパ（夕食はコース料理・朝食）
- 2日目…富士急ハイランド（昼食）、クラス別見学
宿泊先…グランドホテル浜松（夕食・朝食）
- 3日目…トヨタ産業技術記念館、浩養園（昼食）、名古屋港水族館



絵はがきのように撮影できた2日目の富士山です↑



裏面あり

2年生山なみ学習講演会 「自然に受け入れるこの学年のスゴさ」

本校には、外国につながるのある生徒が約11%在籍しています。繋がりのある国も様々でポルトガル語やスペイン語をはじめ、英語、タガログ語、タイ語などを話せる生徒が在籍しています。2年生の人権学習（山なみ学習）では、多文化共生について行いました。

6月12日（水）、講師として、伊賀日本語の会代表の菊山順子さんにお越しいただきました。三重県や伊賀市の外国人の方の現状や、菊山さんご自身の経験をお話いただきました。「国のルーツに関係なく、みんな



が自然に受け入れていることがこの学年のスゴさ」と励ましの言葉も。後半、外国につながるのある本校生徒が前に出て、菊山さんと対話を交えました。これからも幸せに暮らしたいと願っている人を、サポートし合える世の中を創っていきけるよう、学びを進めていきます。

1年生山なみ学習講演会 「『自分らしく生きる』ってなんだろう？」



6月17日（月）に、1年生を対象に多様な性のあり方に関する講演をいただきました。講師の加納克典さんと嶋田全宏さんに、本校に来ていただくのは今回の講演で6年目になります。お二人は同性カップルを公的に認める伊賀市の「パートナーシップ制度」を利用して伊賀市に移住されました。自身の事を中心に、多様な性のあり方に関わる様々な課題や、経験してこられた事などを話していただきました。また、伊賀市に移住された現在の生活や伊賀市の魅力についても毎回

お話しいただいています。お二人は「私たちのことを知りたいと質問してくれたことがうれしい」と、生徒が準備した質問にもていねいに答えていただきました。

伊賀市では、すべての中学校で「多様な性のあり方に関する学習」を行っています。すべての人権課題に共通して言える事は、「差別はする人がいるから起こる。しかし、差別をしている側には差別をして誰かを困らせている自覚がない人がいる」ということです。このことを解決していくためには、正しい知識をもち、自分の間違いを正し、行動に結びつけていくことで、日々の生活（人間関係づくり）にいかせるよう、学びを続けていきます。

期末テストに向けて全力を尽くそう！

定期テストでは学習計画をどう立てるかがとても大切です。3日間のテストの時間割から、すべての教科の勉強をやりきることができるよう、しっかり計画が立てることで、「計画、実行、達成」のサイクルは、成功体験によって、実感として身につくことが多いです。このサイクルは、定期テストだけでなく、部活動や入試など、目標達成に向けて取り組む際、ぜひ意識していきましょう！



◎伊賀市の中学校では、基本として、新旧制服で生活しています。今年度は体操服登校期間は設けず、体育や部活動の時間には体操服へ着替えをしています。個別の相談等ありましたら、担任にご連絡ください。